EL UNIVERSAL GRAFICO

initio to p

II AMEANTAINE.

L UNIVERSAL GRAFICO. México, D. F., Miércoles 13 de Julio de 1741.

SE CREE QUE HABRA UN CANDIDATO CIVIL DE TRANSACCION

Todavia la Política nos Ofrece-

rá Grandes Sorpresas

Se Habla, por Ejemplo, de la Actitud Reservada que ha Observado Hasta Ahora un Numeroso Núcleo

Político

Desde hace varios días se han reanudado, según informaciones que tienen los políticos que sostiemen la candidatura Obregón, las negociaciones encaminadas a la fusión de todos los elementos antirreeleccionistas para presentar un selo grupo en contra del ex Presidente de la República, estas negociaciones principiaron durante una comida efectuada en el restauran de Chapultepec, a la que asistieron los generales Arnulto R. Gómez y Francisco R. Serrano, lo dos candidatos a la Presidencia.

Según informes contidenciales que han recibido algunos de los principales políticos en la campa ha obregonista, la fusión de los antirecleccionistas pueden presentar una fase hasta hoy no visium brada por el público: la unión los dos grupos antirrecleccionista que ya existen, de otro fuerte nú cleo político que aún no se ha de finido en la campaña presidencial y del que debe salir el candidat de transacción. Este tercer gruppor ahora no tiene fuerza suficiente para presentar por si solo un candidato presidencial, a nesar de que está ensanchando sus activida des políticas a los principales Estados de la República, y es poeso que en esta campaña habra de unirse con alguno de los grupos y definidos en lo que respecta a la sucesión presidencial; y no falta quien asegure que si aún no se ha decidido ese grupo, es porque es

tá participendo en unas negociaciones que tienden a la renuncia de los generales Gómez y Serranc a sus candidaturas, para apoyar : un tercer candidato que sea civi y del grupo tercerista. Si estas negociaciones no tienen éxito, e mencionado partido habrá de sumarse a la candidatura del general Alvaro Obregón.

ral Alvaro Obregón.

De todos modos, los antirreeleccionistas se reunirán en diciembre en una nueva convención, para decidir el es a Gómez, a Serrano o a algún otro a quien habrán de sostener en definitiva en las elecciones de 1928:

SE AGRAVA NUEVAMENTE EL CASO POLITICO DE PUEBLA GIENFICO - Jul. 12/927 Parece que todavía no se aclavá

Parece que todavía no se acla a la dificultad existente entre el Gobernador de Puebla, general Bravo Izquierdo, y los bloques obregonistas del Congreso, que lo lle-

vo Izquierdo, y los bloques obregonistas del Congreso, que lo llevaron al puesto que actualmente ocupa por medio de sus representaciones en la Comisión Permanente; el gobernador poblano ha

manifestado que la separación del Secretario de Cobierno, licenciado Ramón Blancarte, quien vino a esta capital, es solamente temporal y no le ha sido aceptada la renuncia. Por su parte los obregonistas están inconformes con que

el licenciado Blancarte, a quien consideran político en plena actividad antirreeleccionista, sea el Secretario de gobierno de Puebla, considerando que asimo podrá haber neutralidad en la campaña po-

lítica.

El teniente coronel Ricardo Topete, Presidente del Bloque Revolucionario Nacionalista sallo nuevamente a Ruebla hoy y es probable que tenga una segunda conferencia sobre esos puntos con el Gobernador Braso Izquierdo; el

viaje del diputado Topete también está relacionado, con el viaje de elementos obregonistas a esta capital, para la recepción al general Obregón.

CERCA DE CIENAMIL PEHSONAS REGIBIRAN ADUI A OBREGOI Sus Partidarios Están Haciend

Grandes Preparativos Para Hacerle Suntuosa

Hacerle Suntuosa

Recención

Cerca de clen mil personas efetuarán una manifestación política e esta capital el día en que llegue e candidato a la Presidencia de la República, general Alvaro Obregón, fines de la semana próxima, en sprimera visita a la cindad desde quaceptó figurar como candidato; su partidarios están activamente ha ciendo preparativos para recibirlo figurando en primer lugar del programa esa manifestación obregonis ta que recorrerá las calles de la población desde Colonia hasta la cassen que vaya a alojarse el ex Presidente.

No sólo las agrupaciones políticas obregonistas de la capital formarán en la manifestación, sino que vendrán contingentes muy numerosos de obreros y campesinos de los Estados próximos, y delegaciones de algunos distantes para hacerle presente su adhesión al candidato aunque no está todavía acordado el orden de la manifestación, parece que irán a la cabeza treinta mil miembros del Fartida Revolucionario Ferrocarrilero, tanto de esta capital como de las divisiones cercanas; además, cinco mil agraristas del Estado de Puebla, de los que se feunieron en convención obregonista a fines del mes pasado; veintúm mil doscientos campesinos obreros y nilembros de la clase media, de Gran Partido. Socialista del Trabajo del Estado de México, procedente de Toluca, Chaico y otros rumbos quince mil miembros de las agrupaciones políticas del Distrito Federa, adheridas al Bloque Nacionalista Revolucionario, y otros tantos de Bloque Obregonista y Liga de Partidos; y por último, contingentes de Estado de Veracruz y agrupacione obreras de esta capital independientes de los partidos hiteriormen te mencionados, partidos de la clas media, etc.

Preparar esa gran demostración media, etc. te mencionados, partidos de la clas media, étc.

media, etc.

Preparar esa gran demostración de fuerza es cosa que requiere muscho tiempo: se está tramitando ya en los Ferrocarriles Nacionales el servicio especial de trenes para traer y llevar a los participantes de los demás Estados, a los ferrocarriceros de las divisiones foráncas, etc. También servicio especial de tranvias para los contingentes de las municipalidades, servicios sanitacios de emergencia, que probablemente aceptarán las Cruces, etc. Ya han salido los diputados de quebla y Estado de México a arregiar en sus respectivas entidades que los contingentes estén listos a a hora de salida de los trenes esteciales, etc., etc.

ALOJAMIENTO PARA EL GENE RAL OBREGON

Naturalmente, el general Obregón lo habra de hospedarse esta vez en chapultepec, como en veces anterios, cuando el Presidente Calles, onsiderando su calidad de ex Presidente, tenta la cortesía de invitarlo a la residencia oficial; el Seretario particular del Cral. Obregón, señor Enrique Torreblanca, se neuentra ya en esta capital, preserando el alojamiento.